
4月25日，巴彦淖尔市保险
行业协会秘书长任金良主持召开
了保险行业定点医院合作合同签
约会议并致词。会上，秘书 长对
各保险公司负责理赔查勘相关人
员就2018年度与各医院 合作过
程中存在的一些问题做了反馈。
今日，巴彦淖尔市保险行业32家
保险公司将与24家合作医疗机
构签订合作协议，其中民营医院

有 15家，占合作医疗机构的
62.5％。发展民营企业是我们保
险业紧跟政府脚步的首要任务和
重大任务。

在定点医院签约仪式中，合
作双方签署了合作协议。任秘书
长说：理赔是保险公司履行合同
义务的行为，我市保险业在理赔
服务方面一直秉承“主动、迅速、
准确、合理”的原则。在这个过程

中离不开我市各合作医院的支持
配合，希望大家在合作中可以共
赢。乌拉特前旗博爱医院郝东在
签约后接受了采访，他激动的说：

“感谢巴彦淖尔市保险协会将我
院列为全市保险定点医院，我院
将以此为契机，严格落实有关医
疗保险制度，全力为病患服务。”

会议中，理事会还对平安人
寿田耕成为理事会成员一事，进

行举手表决，并全票通过。
会议最后，为响应临河区人

民政府倡导全民阅读、打造书香
临河的活动，任秘书长宣读了巴
彦淖尔市保险业关于打造“书香
临河”的倡议书，并决定于5月7
日组织图书捐赠仪式，统一向临
河区相关部门捐赠图书，鼓励各
保险从业人员积极参与。

（赵雅洁）
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4月24日，2019年中国平
安励志计划启动仪式在清华大学
举行，本次活动由清华大学全球
共同发展研究院、中国青少年发
展基金会、中国平安联合主办。
今年励志计划全面升级，携手清
华大学全球共同发展研究院成立
学术及专家委员会外，并首次向
海外高校大学生开放，同时还鼓
励更多青年参与乡村教育公益行
动，肩负责任与使命。

新成立的励志计划学术委员
会，将全面依托清华大学全球共
同发展研究院专家委员会，主任
由清华大学社会科学学院首任院
长、清华大学全球共同发展研究
院常务副院长李强、清华大学全
球共同发展研究院全球金融与经
济研究中心主任李剑阁担任。后
续，“励志计划学术委员会”将
前往全国高校开展励志讲坛、公
开课等学术活动，向高校学生传

递知识与励志精神，深化社会影
响力。

清华大学全球共同发展研究
院常务副院长李强在启动仪式上
表示，“清华大学全球发展共同
研究院旨在整合国内外高端学术
研究资源，对全球共同发展的重
大问题开展深入研究。中国平安
的励志计划为优秀青年学子提供
支持，激发了他们术研究的热
情，有利于提高论文质量和水

平。这项公益计划的开展使得他
们勇于创新，担当起相关领域的
研究重任。”

中国青少年发展基金会理事
长王剑表示“励志计划通过论文
资助、励志公开课等形式号召青
年用知识回馈社会，积极参与公
益行动，是非常值得高校青年学
子参与的一项学术性公益活动。”

（平安保险供稿）

爱护你的眼睛，它是你灵魂
的窗口，它能看到一切你喜欢的
美景。

人间四月天，着一袭淡绿的
薄纱，染一身典雅的芳菲，走在春
末的季节里。只需舒眉一瞻，便
有柔柔明媚妖娆了眼眸。“擦亮心
灵之窗 开阔全新眼界”，巴彦淖尔
中支截止4月12日，已连续开展
二期“爱眼护眼健康讲座”。

据国家教育部、卫生部最新
调查表明：我国小学生近视率达
到25%，初中生近视率达到70%，
高中生近视率达到85%，每年以
8%的速度增长，居世界第一位。

近年来，虽然追求健康已成
为现代社会的新时尚，但眼科专
家们发现，人们对眼睛的保护和
关爱却有所忽略，而且，在眼保健
的问题上，许多人都存在着错误
认识。大多数人只有在眼睛疼痛

或实在看不清楚时才去就医。一
些中老年朋友常因无法阅读报纸
而随便在地摊上买副花镜；孩子

视力下降后，家长盲目地购买眼
保健产品以期一劳永逸根治近视
等等，这些都反映人们对用眼卫

生知识的缺乏，尤其是对眼视光
科学缺乏应有的认识。

“擦亮心灵之窗 开阔全新眼
界”富德生命人寿巴彦淖尔中心
支公司组织开展爱眼护眼健康知
识讲座，特别邀请了巴彦淖尔市
旭东眼科医院主任医师及医生
们，携带设备亲临公司，从专业角
度讲解眼视光疾病保健、医学眼
视光检诊等知识。

爱眼护眼健康知识讲座，现
场参与的客户、员工在进行仪器
检测的同时，热烈咨询眼睛日常
保健方式、方法。主任医师现场
分享了爱眼护眼的小常识，健康
用眼七大注意事项等内容得到大
家的一致认可。

“睛”彩世界，眼见为实，愿我
们每一个人爱眼爱生活、享受生
活的明媚与光明。

（闫娟）
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